

Tenue chic, détail choc de rigueur à l'Ehpad

Le personnel de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de La Ménardière, à Saint-Marc-la-Lande, a reçu les invités des 80 pensionnaires de la résidence pour le traditionnel repas des familles, ayant pour thème cette année « Tenue chic, détail choc ».

Des Tivolis ont été installés dans le parc du château afin de recevoir les 218 convives jeudi 25 juin. Malgré la chaleur, un léger courant d'air a permis à tous de participer aux animations du duo Cœurs accords de Chantonay, au rythme de la variété française.

L'équipe de la résidence a entonné plusieurs chansons et Germaine Hayrault, qui a fêté ses 100 printemps cette année, a su ravir les oreilles de l'assemblée. Ce fut ensuite autour de Maurice Mirebeau, arrivé depuis peu, de pousser la chansonnette. A 78 ans, il n'a rien perdu de sa belle voie, il faut signaler qu'il a fait partie de La Maîtrise de la cathédrale de Nantes, et que son père jouait de l'accordéon au retour de la guerre. Ce qui explique sans doute cela.



Maurice Mirebeau en compagnie de Corinne de Cœurs accords.